



Le double bac franco-espagnol = le BACHIBAC Au lycée Pontus de Tyard

Qu'est-ce
que
c'est ?

C'est un accord binational entre la France et l'Espagne qui permet aux élèves d'avoir 2 bacs !

C'est un couple de matières : ESPAGNOL avec un horaire renforcé + HISTOIRE-GÉO enseigné en espagnol.

C'est une classe qui se suit pendant les 3 années de lycée pendant les heures bachibac et qui construit une vraie ambiance de classe.

Et combien
d'heures par
semaine ?

4 heures + 3h en seconde

4 heures + 4,30 heures en 1^o et Tle avec l'EMC.

A la place de l'espagnol et de l'histoire-géo.



Pour les amoureux de la langue et de la culture hispanique !

Poursuite d'études en Espagne en ayant le niveau pour suivre puisqu'on a le bac espagnol.

Un CV enrichi d'un double bac !

Un voyage en Espagne pendant le cursus (Barcelone, Seville...)

Un échange depuis 2 ans avec le lycée Icaria de Barcelone.

Des orientations qui poursuivent cette étude de l'espagnol : Minerve à Lyon, Science PO Poitiers, licence franco-espagnole...

Compatible avec toutes les spécialités choisies par l'élève en classe de 1^o et de Tle.